

*Traurig, sie zu verlieren,  
erleichtert, sie erlöst zu wissen,  
dankbar, mit ihr gelebt zu haben.*

## **Herzlichen Dank**

Wir sind überwältigt von der riesigen Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft, der Verbundenheit und der grossen Wertschätzung, die wir beim Abschied von

# **Yvonne Ziltener-Meier**

erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an:

- das Team im Pflegeheim im Geeren, Seuzach
- die Ärzte und das Pflegepersonal im KSW
- Herrn Pfarrer Andreas Goerlich für die tröstenden Worte
- alle Verwandte, Freunde und Bekannte die Yvonne auf dem letzten Weg begleitet und ihr diesen erleichtert haben



Aesch bei Neftenbach, im Oktober 2019

Die Trauerfamilien